

# 小学部4年生と高等部アグリ班との連携



小学部4年生が高等部のアグリ班と一緒にジャガイモの収穫を行いました。

高等部生にジャガイモの収穫方法を教えてもらいながら、取り組むことができました。

一年間を通じた連携で野菜の成長や収穫の仕方などいろいろ学ぶことが出来ました。

# 小学部6年生と高等部アグリ班との連携



小学部6年生が高等部のアグリ班と一緒にサツマイモの収穫を行いました。高等部生が収穫しやすいように間引きをしてくれてとても大きなサツマイモが収穫できました。収穫したサツマイモは調理をしておいしく食べました。一年間を通して交流を行い、たくさんのこと教えてもらいました。

# 小学部1年生と中学部1年生との連携



小学部1年生が中学部1年生と一緒に清掃活動を行いました。清掃では机の吹き方、ハタキの使い方を教えてもらいました。机は拭き残しがないように、四角に拭く。ハタキはサッシや棚の奥などをきれいにするなど優しく教えてくれました。

# 小学部4年生とB・L科との連携



小学部4年生が高等部のB・L科の2年生と一緒に交流活動を行いました。  
校内のいろいろなところに隠れているポケモンと一緒にゲットしに行きました。4年生が  
興味のもてる教材を高等部生が作成してくれて、ワクワクしながら一緒に校内を探し回  
っていました。

# 小学部生とB・L科 1、2年生の連携



読書週間の中で高等部のB・L科の先輩方が「桃太郎」の劇を行ってくれました。ただの桃太郎の劇ではなく、お話の中に小学部生が参加できるクイズやダンスが盛り込まれており、とても楽しい劇でした。さすが高等部生です。小学部生のみんなも、そんな高等部生が大好きで高等部になったら自分たちもやりたいと意欲的でした。

# 小学部6年生と中学部生との連携「おしゃべて先輩」



来年の中学部への進学をイメージして、中学部の先輩たちに中学部はどんな勉強や生活をしているかинтервьюを行いました。中学部生になると作業学習があることや給食の量が増えることなど、知らないことを沢山教えてもらいました。今度は、実際に作業学習の体験に参加してきます。

## 小学部4年生と高等部普通科3年生との連携



小学部4年生の節分行事の授業に、高等部普通科3年生A課程の先輩方が鬼役として協力してくれました。「鬼は外 福は内」の掛け声に合わせて豆を撒いたり、一緒に鬼ごっこをして楽しみました。